

undefined - mardi 3 octobre 2023

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

Le sans-faute des tennismen



L'équipe 1 composée de Jérémie Brun, Antoine Loyal et Loris Marcel.

Les 4 équipes du club de tennis saillanson, engagées en championnat d'automne interclubs de tennis Drôme-Ardèche, ont réalisé un sans-faute ce week-end. En déplacement à Nyons, les 15/18 ans (Swann Maire, Philémon Thévenet et Tony Rietsch) ont gagné 3/0. L'équipe 1 (Loris Marcel, Antoine Loyal et Jérémie Brun) s'est imposée vaillamment 4/0 au Teil, avec 3 matchs disputés en 3 sets. Victoire 4/0 également pour l'équipe 2 (Jean-François Blanc, Franck Muller, Swann Maire, Philémon Thévenet et Louis Paris) contre Luc-en-Diois. Quant à l'équipe mixte + 35 ans (Betty Ponton, Laurence et Patrick Marcel et Pierre Chouery), elle est parvenue à s'imposer au double décisif. L'entraîneur et joueur, Loris Marcel, se réjouit de ces bons résultats, qui représentent une belle entrée en matière pour cette nouvelle saison de compétition.